

*Un dirigeant cubain s'informe
sur les expériences de
revitalisation rurale en Chine*



Photo tirée de Prensa Latina

La Havane, 14 juil (RHC) Le vice-premier ministre Jorge Luis Tapia a visité aujourd'hui les principaux projets de revitalisation rurale en Chine et a échangé avec des spécialistes de la production d'œufs.

Lors d'une visite du village de Lipao, le dirigeant cubain s'est intéressé aux expériences de ses 400 habitants qui ont développé un environnement socio-économique autour de la production de pommes.

Les autorités locales lui ont expliqué que l'application scientifico-technologique dans l'ensemencement et la récolte de ce fruit a permis un saut qualitatif dans la vie de ses habitants.

Selon leurs dires, le village produit environ 750 tonnes de pommes par an, et d'autres industries de services ont été créées autour de cette production.

En effet, l'agro-tourisme est aujourd'hui l'une des principales sources de revenus des habitants, qu'ils combinent avec des expériences culturelles et traditionnelles du Lipao.

"Avant la politique de réforme et d'ouverture de la Chine (1978), le revenu annuel par habitant était de 200 yuans. Aujourd'hui, il est de 40 000 yuans (plus de 5 000 dollars)", a déclaré Ren Jianghao, vice-maire du district de Yanqing.

Plus tard, le vice-premier ministre a visité l'une des 30 usines de l'entreprise Deqingyuan, spécialisée dans la production d'œufs.



Photo tirée de Prensa Latina

Le site de Yanqing est un leader en matière d'innovation et de développement durable qui parvient à mettre sur le marché plus d'un million d'œufs par jour, ont confirmé des experts à Prensa Latina.

M. Tapia s'est intéressé à la mise en œuvre de la technologie qui a permis à l'entreprise de devenir une référence sur le marché national et international.

La visite du vice-premier ministre s'inscrit dans le prolongement des échanges de haut niveau entre les autorités chinoises, les chercheurs, les hommes d'affaires et d'autres responsables de différents secteurs, en vue de développer la coopération bilatérale.

Dans le cadre de son programme, M. Tapia s'est entretenu la veille avec des experts de l'Institut des légumes et des fleurs de l'Académie chinoise des sciences agricoles, l'institution la plus importante de ce type dans le pays avec 200 scientifiques, des accords avec 30 pays, des laboratoires conjoints avec 17 nations et la quatrième banque internationale de germoplasme.

L'homologue chinois s'est montré intéressé par la création d'un laboratoire commun avec Cuba dans le domaine des sciences et technologies végétales, par la promotion de l'application des variétés de production sur l'île et par le renforcement des échanges de personnel et de la coopération en matière de renforcement des capacités.

Tapia a exprimé sa gratitude pour cette visite, a souligné l'innovation scientifique et technologique de l'institut et a évalué avec les spécialistes asiatiques les possibilités de coopération dans le secteur agricole, en particulier dans la plantation de pommes de terre.

Les scientifiques ont expliqué à la délégation cubaine les recherches du centre et ont exprimé leur volonté de partager la technologie avec l'île (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/360043-un-dirigeant-cubain-sinforme-sur-les-experiences-de-revitalisation-rurale-en-chine>



Radio Habana Cuba